

『幸』

令和3年6月19日（土）

上手くいかなくても『根』を生やす。最後まで努力を継続しましょう♪

土曜授業お疲れ様でした。休日に学校で授業を受けることは、いつもと違う感覚だったと思います。ちなみに自分の考えた午後からの計画を、きちんと覚えているでしょうか？計画を立てるのは大切です。意識することも大切です。でも結局その通りに『行動』できるかどうか、これが全てです、と前回の学年だよりで伝えました。

でも日々過ごしている中で、事前に計画を立てても上手くいかないことがあります。体調がすぐれない、突然やらないといけないことが起こる、人に頼まれたりお願いされる・・・どれだけしっかり計画を立てたとしても、場合によってはそれ以外のことを優先しないといけません。そういうことが重なった時に、『せっかく考えたのに上手くいかない』とイライラしてしまうことがあると思います。今日も朝から天気が悪く、気持ちものらないかもしれません。そんな時に考えてほしいことがあります。それは見えない『根』の部分です。

花や木を育てる際、基本的に水や太陽の光が必要ですが、必ずしもすぐに芽が生えたり、花が咲くとは限りません。だからといって水をあげすぎると枯れるかもしれないし、天気が悪い日が続いて太陽の光が当たらない時もあります。でもそんなことはずっと続かないし、じっと耐えていればまた必ず育っていきます。それに、もし育っていないように思っていても、土の中の『根』は生えているかもしれません。どれだけ勉強してもわからない、頑張ろうとしている時に突発的なことが起こる。そういう時にこんな考え方ができたら、しんどく辛い時でも頑張れるよう気がします。大地に根が生えれば生えるほど、少々のことが起こっても倒れない強い『芯』ができます。ぜひそう思って、チャレンジすることをやめないでほしいです。

今日の午後、明日の計画は思い出せましたか？『あの時やっておいたら良かった』と思ってほしくありません。ぜひ上手くいかなくても、『やまない雨はない』『根を生やす』という気持ちで乗り切ってください。中学生最初の定期テスト、ぜひ目標の点数を目指して最後の最後まで頑張りましょう！！応援しています★☆

夢はでっかく
根はふかく